

学校教育目標：よさを認め、つながり、未来を拓く子どもの育成
～元気・笑顔・勇気で、**家庭や地域と共に歩む学校**



校報 杉の子

明治9年開校 創立144周年
令和2年5月29日 第7号

三種町立下岩川小学校

☆目指す子ども像 ～伸びよ「杉の子～」
す 進んで学び話を聞く子
き きちんとあいさつする子
の のびのび運動する子
こ 根気強くがんばる子

「日常」のありがたさを感じながら

運動会を終え、子どもたちは落ち着いて学習や様々な活動に取り組んでいます。新型コロナウイルスに対する「新しい生活様式」を意識しながらの学校生活なので、今まで通りにはいかない面もありますが、「日常」のありがたさを感じています。学習面では、2回の臨時休校の影響で、遅れが若干出ている教科がありますが、1学期内に回復できる見込みです。先日新聞で報道された夏季休業中の登校日については、学習の進み具合を見ながら日程を検討し、後日お知らせいたします。学力を定着させるためには家庭学習もとても大切です。ご家族の励ましは大きな力になりますので、時々ノートを見ていただければ幸いです。

球根抜きをしました

5月19日に、花壇のチューリップの球根を抜きました。地区ごとに、異学年で協力しながら、あっという間に作業を終えました。この花壇には、サルビアやマリーゴールドなどの花の苗を植えます。地区で水やりをすることになっているので、当番の日を忘れずにがんばってほしいですね。



避難訓練(地震・火災)を行いました

5月22日、強い地震が発生したという想定で、避難訓練を行いました。9時半過ぎに地震発生を知らせる放送が入ると、子どもたちは、各教室で避難体勢をとりました。次の避難指示で、ハンカチで鼻と口を覆いながら、前庭に素早く避難することができました。

その後、起震車に乗って、震度2～7の地震を疑似体験する学習を行いました。登下校中などに地震が起きた場合の行動の仕方について、ご家庭でも話題にいただければありがたいです。

自分の身を自分で守ることができる力を育てたいと思います。

避難の約束

おさかない
か けない
し やべらない
は なれない
も どらない



机の下にもぐり、頭を守る



ハンカチで鼻や口を覆って避難



震度5の激しい揺れ！

分かりやすく話そう！ スピーチ集会

今年度のスピーチ集会は、自分の言葉で考えながら話す力を付けることをねらいとしています。そのため、原稿を見ないで話す形をとることにしました。

5月26日に行われた1回目のスピーチ集会では、4人のお友達が、「運動会の思い出」をテーマに、自分の思いや考えを話しました。考えながら話すため、途中で少し間が空くこともありましたが、全員最後までしっかりスピーチをすることができました。1回目としては、とても立派だったと思います。今後の成長が楽しみです。



手を思いっきり振って走ったら、練習より速く走れました。



どっこいしょを間違えずに踊りました。来年は優勝したいです。



リレーで相手が走りやすいようにバトンを渡しました。



全力でやれば家族が笑顔になります。今回の経験を中学校でも生かしたいです。

「人権の花」の活動に取り組みます

今年度、秋田県北地域人権啓発活動ネットワーク協議会の依頼により、「人権の花」活動に取り組むことになりました。この活動は、互いに協力し合いながら花を育てることを通して、生命の尊さを実感し、優しさや思いやりの心を育むことをねらいとしています。今日、人権擁護委員や町の方々がおいでになり、植栽式を行いました。子どもたちは、マリーゴールドの苗を一人2株、プランターに丁寧に植えました。きれいな花を咲かせるために、自分のプランターのお世話をがんばっていきます。



令和2年度教科書展示会のお知らせ

今年度、新学習指導要領が全面実施になったことに伴い、小学校では、教科書が新しくなりました。教科書展示会が次のように開催されますので、この機会にぜひ足をお運びください。子どもたちが使っている教科書や他の会社の教科書も展示されます。

- ・期 日 令和2年6月12日（金）～6月27日（土）
- ・時 間 10：00～17：00
- ・場 所 能代市勤労青少年ホーム 会議室 （6/14, 21は休館）

